

令和 元年9月 第399号 大代地区コミュニティ推進協議会 (広 報 部)

事務局:大代地区公民館 Tel 0 2 2 - 3 6 4 - 8 4 4 2 fax 0 2 2 - 3 6 4 - 8 4 5 3

掲載目次

- ●防災キャンプを実施しました・・・2
- ●夏休みの公民館事業報告・・・・・3
- ●絆の継続・・・・・・・・・
- ■大代地区慰霊祭の御礼・・・・・・4
- ●秋の交通安全週間・・・・・・・4



防災キャンプを実施しました (8月8日・9日)







まなびのひろばを4日間の日程で実施しました(8月1日・2日・6日・7日)

防災キャンプ実施

防災キャンプを実施しました。 8月8日・9日、今年度で4回目となる

ました。28人の参加で1泊2日の体験学習を行い多くの子ども達に申し込みをいただき、

した。お姉さんと自己紹介を行い、交流を深めまお姉さんと自己紹介を行い、交流を深めまから始まり、中学生、高校生のお兄さん、から始まり、中学生、高校生のお兄さん、





ーをかけていただきました。米を炊いたの防火クラブの方に作っていただいたカレり」体験で、お米をポリ袋で炊いて、婦人「災害連想ゲーム」、続いて「サバ飯づく「災害連想ゲーム」、続いて「サバ飯づくよるに、多賀城高校の生徒さんによるよいで、「負傷者の搬送方法」、「消まず初めに、「負傷者の搬送方法」、「消ます初めに、「負傷者の搬送方法」、「消

まどベンチを使用しました。は、一昨年の防災キャンプの時に作ったか

災害時に供給される食事を体験しました。

朝食には、

乾パン、シチューといった

2日目はラジオ体操からのスタートで





も食べました。

・食べました。

・食べました。

・な火を行い、フランクフルトした。

・おってからは、外に出てキャンプルトル。

・おいてがらは、外に出てきれいまかいに「防災資材の組み立て」を行い、

・ないまり食後は、大代地区防災対策協議会の方









日程を終了しました。のラジオを作成して記念撮影を行って全使って行う「AMラジオ作り」を行い自作接給水を行う「給水体験」、はんだごてを接いの後には、多賀城市の給水車から直





夏休みの公民館事業報告

○まなびのひろば

や課題を勉強しました。また、2日目には 方々にご協力をいただいて、夏休みの宿題 校の生徒さんや、学習支援ボランティアの ひろば」を8月に実施しました。 大代五区婦人会、ボランティアの方々でカ 日目の最終日には「子ども食堂」を開催し、 レーを作って参加者全員で食べました。 25 地元の工場見学」として新仙台火力、4 長期の休みに学習支援を行う「まなびの 今回は、全4日間の日程で事業を行い、 人の小学生が、東豊中学校、 多賀城高



を固定して勉強を教えたりと、今後も計画 行う以外にも、工場見学を入れて飽きを無 くす工夫を試みてみたり、学年ごとに担当 今回は、日程を4日間と設定し、 宿題を

> えます。 ら準備を進め、差し入れでいただいたスイ で、事前に食中毒などを起こさないための 業でした。特に、カレーの調理に当たって たことなど実りのある講座であったと考 カやとうもろこしも提供することができ 講習会も行って万全を期し、当日は、朝か は、ボランティアとして募集した方の協力 して行くに当たり、企画側も勉強となる事





がら楽しく教えていて、頼もしく感じまし また、勉強を見てくれた中学生、 小学生とコミュニケーションを取りな 高校生

た。

社の方に来館いただき、 ○食の不思議わかめについて学ぼう 8月21日 (水) には、 わかめについての 理研食品株式会

講座を行いました。









した。 せて色の変化を確認したりして、勉強しま てきたものを触ってみたり、熱湯にくぐら わかめの大きさ、色などを、実際に持

豊富で、体にも良いことも学べて子ども達 も満足してくれました。 身近な食材であるわかめですが、栄養も

絆の継続

っています。 で子供達が安全に登校できるように見守 私は朝、時間のある限り、東小学校の前 大代東区 藤原 昭雄

に参加しております。
さらに、何年か前から中学3年の生徒さから、感謝のお手紙を頂きました。

輩の面倒をよく見ています。1年生の子に付き添い学校まで送る等、後橋を行く方の上りに、後ろからお手伝い、そして、挨拶はもちろん、自転車で歩道、

表彰」のかたちで報いておりました。そんな行為を、「多賀城市青少年善行者

ださいます。
と言うことばでお手紙をくたまたま今ここにいる私にも感謝の気持たまたま今ここにいる私にも感謝の気持たまたま今ここにいる私にも感謝の気持たまたま今ここにいる私にも感謝の気持たすが、私は、1日でなしえるものではありません。私は、1日でなしえるものではありま

れば、東小学校、東豊中学校の卒業生は、ように伝わり、心やさしい子供達が多くな学校見守り隊の諸先輩方の活動がこの

ることでしょう。世に出ても心配なくりっぱな社会人にな

昨今のニュースで、考えられないような事件、事故、いい年の大人が何を考えておりますが、子は親の背中をみて育つように、親はが、子は親の背中をみて育つように、親はもちろん近所のおじさんも、手本になれるように、この良い「絆の継続」をいつまでように、この良い「絆の継続」をいっます。

大代地区慰霊祭を終えて

した。と大代地区の安全を祈願していただきま共に多くの方々にご焼香をいただき、供養共に多のの何霊に対し、西園寺様の読経と

を過ごしていただきました。
列者皆さんの盆踊りにより納涼のひと時ご焼香の後、暁流本郷京華社中の方と参

し出されました。 用し、灯籠の明るさが、川面にきれいに映が並べられ、灯明はLEDキャンドルを使ががでいる。

を感じたと思います。空を彩る花火を打ち上げ、活力のある躍動を感じたと思います。

ました皆様にお礼と感謝を申し上げます。ことができました。改めてご協力いただき協力をいただきながら慰霊祭を実施する一今年も多くの皆様・実行委員の方々にご

令和元年秋の

交通安全市民総ぐるみ運動

塩釜地区交通安全協会

健勝のこととお慶び申し上げます。 残暑の候、皆様におかれましては益々ご 多賀城東部支部長 伊藤 勇

全運転でお願いいたします。 さて、令和元年9月20日(金)から9 さて、令和元年9月20日(金)から9